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El pasado día jueves 28 de marzo, el Director de Producción Eduardo Mariani y el
director del Centro de Formación Profesional Nº 401 Mariano Campos presidieron
el primer encuentro anual de la mesa distrital del COPRET (Consejo Provincial de
Educación y Trabajo). Mariani dió las palabras de bienvenida a las autoridades
presentes, entre las que se encontraban la Secretaria de Coordinación y Gestión
Graciana Uruslepo, el referente territorial de educación técnica y profesional de la
región 24 Héctor Araujo, la inspectora de educación secundaria técnica de la
región 24 Isabela Bonaccio, la inspectora jefa distrital Viviana Estensoro,
referentes de empresas y organizaciones industriales, productivas y de servicios.

      

      Mariano Campos realizó una breve reseña de las actividades de la mesa y
explicó la importancia del trabajo conjunto del sector educativo y el sector
productivo. Mariani destacó que este espacio es una oportunidad de
acercamiento de ambos mundos para construir comunidad con responsabilidad
social, para la inserción laboral de los estudiantes mayores de 16 años y para
que las empresas que adhieran al sistema puedan fortalecer los lazos con la
comunidad. Este espacio procura generar proyectos de formación tanto para las
instituciones educativas como para las empresas, que pueden proponer y
organizar proyectos de desarrollo industrial desafiantes para la formación técnica,
especialmente para la aplicación de nuevas tecnologías a los procesos
industriales y productivos, automatización aplicable a la industria de la carne y a
la metalmecánica agroindustrial y agropecuaria propias de nuestro distrito,
robótica, energía solar y eólica, digestores, etc. Mariani planteó el desafío de
lograr que nuestros estudiantes alcancen el perfil adecuado para el mundo real
del trabajo que genera la economía local. Mejorar la formación educativa es una
responsabilidad que compartimos todos como comunidad.

      

      Los coordinadores entregaron material impreso con los instructivos para las
instituciones educativas y para las instituciones oferentes que quieran adherir al
sistema. Las empresas y organizaciones de servicios presentes se mostraron
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interesadas y se comprometieron a participar activamente. Las autoridades
educativas expusieron sus puntos de vista y aportaron sus conocimientos y
experiencias, e ilustraron con variados ejemplos las modalidades de prácticas
profesionalizantes. Los referentes de las empresas y organizaciones de servicios
presentes realizaron muchas consultas y plantearon sus inquietudes. Héctor
Araujo respondió estas consultas con solvencia y expuso los requisitos para la
adhesión como instituciones oferentes para las prácticas profesionalizantes. El
encuentro finalizó con un enriquecedor debate y el compromiso de canalizar
todos los desafíos en los próximos encuentros a través del trabajo en comisiones.
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